

Balade dans PAU « ville anglaise »

Jeudi 3 février 2022

Nous étions 26 marcheurs pour cette balade culturelle de 10 km qui nous a amené de l'extrémité Ouest du boulevard des Pyrénées à la villa Saint Basils (quartier Trespoey).

Nous découvrons une partie des transformations de Pau au XIX^e siècle : grands hôtels, lieux de loisirs, parcs, villas pour accueillir les riches étrangers attirés par le climat réputé de Pau.



Chalet Tissié



Pavillon des Arts



Hôtel de France



Hôtel de Cadaval (CAF)



Villa Navarre



Villas Beit-Rahat et Nitot



Villa San Carlos



La chandeleur